

München, 4. August 2021

KAUT-BULLINGER schließt Filiale in der Rosenstraße Ende Februar 2022

Das Münchner Unternehmen KAUT-BULLINGER, der Spezialist für Bürobedarf, Bürodiesign und innovative Printlösungen, wird sich in Zukunft auf die Online-Vermarktung seiner Produkte und Dienstleistungen konzentrieren. Die Schließung der Einzelhandels-Filiale in der Münchner Innenstadt ist Teil des strategischen Konzernumbaus.

KAUT-BULLINGER erwirtschaftet bereits weit über 50% seines Konzernumsatzes online. Das Münchner Traditionsunternehmen baute diesen Vertriebsweg seit Jahren zielgerichtet und erfolgreich aus. Investiert wurde frühzeitig insbesondere in die Modernisierung der Systemlandschaft, um die Zukunftsfähigkeit des Unternehmens sicherzustellen.

Der Einzelhandel hingegen hatte zuletzt aufgrund der monatelangen Filialschließungen extreme Einbußen zu verzeichnen, u.a. auch im äußerst wichtigen Weihnachtsgeschäft und folgend auch im gesamten ersten Quartal des neuen Jahres. „Die Corona-Krise hat deutlich gezeigt, dass der stationäre Einzelhandel in der aktuellen Form und Größe nicht mehr im Fokus unserer Unternehmensstrategie stehen kann“, so Robert Brech, Geschäftsführer der KAUT-BULLINGER Unternehmensgruppe.

Trotz der kooperativen Zusammenarbeit mit dem neuen Eigentümer der Immobilie Rosenstraße, SIGNA, sieht sich die Unternehmensleitung von KAUT-BULLINGER zur Schließung der Filiale gezwungen. „Mit sehr großem Bedauern müssen wir leider alternativlos diesen Schritt gehen“, so Brech. „Obwohl uns SIGNA unterstützte und die Räumlichkeiten zeitweise sogar mietfrei zur Verfügung stellte, können wir unter den weiterhin äußerst unsicheren Rahmenbedingungen der Pandemie die Geschäftstätigkeit des Einzelhandels in dieser Form nicht fortführen“, so Brech weiter.

Mit der Filiale in der Rosenstraße wird Ende Februar 2022 das Herzstück der Einzelhandels-Sparte des Unternehmens geschlossen. Die Entscheidung über Schließung der Filiale wurde nicht erst in der Pandemie getroffen, dadurch aber stark beschleunigt. Im Wissen um die deutlichen Konsequenzen für den innerstädtischen Einzelhandel in München und „insbesondere auch für unsere langjährigen und verdienten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter schmerzt diese Entscheidung tiefgreifend“, so Brech. Dennoch sei dieser Schritt unausweichlich, denn für die Zukunftsfähigkeit

KAUT-BULLINGER & Co., GmbH & Co. KG

Karwendelstraße 2
82024 Taufkirchen/München
Tel. 089 666 99-1000
Fax 089 666 99-1099
holding@kautbullinger.de
www.kautbullinger.de

Sitz Taufkirchen/HR München HRA 12833,
Persönlich haftender Gesellschafter:
KABUCO Beteiligungs GmbH,
Taufkirchen (AG München HRB 53076)

Geschäftsführer: Robert Brech
Beiratsvorsitzender: Rudolf Egerer
USt-IdNr.: DE 129989277

des gesamten Unternehmens sei die Online-Fokussierung der einzig richtige Weg.

Die KAUT-BULLINGER Einzelhandel GmbH ist Teil der KAUT-BULLINGER Unternehmensgruppe. Die weiteren Unternehmen der Gruppe sind von dieser Schließung nicht betroffen. So entwickelt sich die KAUT-BULLINGER Office + Solution GmbH mit ihrem umfangreichen Sortiment aus den Bereichen Bürobedarf, Bürodiesign und innovativen Printlösungen, darunter fallen beispielsweise die Bereiche 3D-Druck oder Large Format Printing, erfolgreich am Markt.

Für mittlere und große Unternehmen bietet KAUT-BULLINGER individuelle E-Commerce- und E-Procurement-Lösungen. Private und gewerbliche Kunden finden ein riesiges Sortiment in den Onlineshops.

- Ende -

Ihr Ansprechpartner für Rückfragen bei KAUT-BULLINGER:

Herr Robert Stefani
Bereichsleiter Marketing & PR
Tel. 089 666 99-321
r.stefani@kautbullinger.de

Über KAUT-BULLINGER

KAUT-BULLINGER ist ein mittelständisches Familienunternehmen, das seinen Ursprung 1794 in München hat. Andreas Kaut erhielt das »Kurfürstlich-Bayerische-Fabrikationssprivileg« zur Papierherstellung und eröffnete elf Jahre später Münchens erstes Fachgeschäft für feine Papier- und Schreibwaren in der Kaufingerstraße. Das Unternehmen erhielt 1894 den Titel eines „Königlich Bayerischen Hoflieferanten“ verliehen. 1927 kaufte die Firma Andreas Kaut das Unternehmen Max Bullinger und firmierte ab diesem Zeitpunkt unter Kaut-Bullinger & Co.

Heute hat sich das Unternehmen zu einem modern agierenden Konzern entwickelt. KAUT-BULLINGER ist ein bedeutender Marktteilnehmer im gewerblichen Handel mit Bürobedarf, Bürodiesign, Drucksystemen, Bürotechnik, sowie Digitalisierung – deutschlandweit.

Als Unternehmen sind wir uns der sozialen Verantwortung bewusst. Seit 1932 sind wir IHK-Ausbildungsbetrieb und bereits seit 1998 fokussieren wir uns auf das Thema Nachhaltigkeit. So ist KAUT-BULLINGER seit 1998 ISO-zertifiziert und Mitglied im Umweltpakt Bayern. Seit 2018 ist KAUT-BULLINGER als Unternehmen klimaneutral gestellt. Zudem bieten wir unseren Kunden klimaneutrale Produkte sowie die klimaneutrale Belieferung an.

www.kautbullinger.de